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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

当会館（寿会館）は老朽化が進み、今後も
使用したいが心配である。新しくできる安
田地区複合施設は、地元自治会備品の保
管場所があるのかどうか。

新しくできる安田地区複合施設は地元自
治会でも有効に使ってほしい。備品の保
管は、今後市と協議、相談していただきた
い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

寿会館（小路自治会）午前１１時００分～午後０時５分

天野　美三男

高齢者訪問理美容助成事業について。
要介護３で施設に入所している。助成を受
けることができるか。

本人の居宅で訪問理美容サービスを受け
る事業で、施設入所では受けることができ
ない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

石川　恒夫 石川　恒夫 江口・山賀・清野 江口　卓王

第１９回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２９年３月２６日 （日）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

　　　４９人

石川　恒夫 江口　卓王 山賀　清一 天野　美三男 清野　栄一

保田財産区について。
今後、維持していくのも大変と考えてい
る。今後の活用についてどうすればよい
か。

地方自治法に特別地方公共団体という位
置づけで定められた法人。基本財産であ
る積立金がどんどん取り崩され維持管理
ができなくなるという状況は把握している。
災害防止面からも含めて、しっかりとした
対応を行政側に伝えるが、はっきりと言え
ない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野高校は地域にとって大事。閉校す
るのでは。今後の存続について。

閉校の予定はない。阿賀野高校の充実、
存続のため、市長以下、議会も一緒に
なって県へ働きかけている。特色ある高校
にしていく。ぜひ、入学を希望してほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6
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8

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

虹の架け橋住宅取得支援事業について。
再度利用できたらいい。この事業を知らな
い人が多いと思う。もっと宣伝したほうがよ
い。

なるべく大勢の方から補助事業を使ってい
ただくということが大前提。虹の架け橋住
宅取得支援事業だけでなく、住宅リフォー
ム支援事業もあり、市内外に制度につい
てしっかりとした宣伝をしていくことを行政
側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

子育て支援センターにこにこ広場整備に
ついて。
他市と比較して中途半端と思う。子育てし
やすい場所に設置してほしい。

子育て支援センターにこにこは、旧水原郷
病院健康管理センターを改修してオープン
し、まだ１年である。その付帯施設として屋
外広場を整備する。将来的に向けたしっ
かりとしたビジョンを持って、１年１年と線
で子育て支援環境を含めての施策に取り
組んでいただきたいことを行政側に伝え、
議会の中でも考えていかなければならな
い。今後も充実する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

人口減少問題で、教育や医療で阿賀野市
が魅力ある政策を充実させれば若い人が
増える。

阿賀野市も子育て環境日本一を目指して
取り組んでいるが、予算等もあるので国民
的課題で解決しなければならない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

白鳥通り集会所午後７時００分～８時３０分

清野　栄一

　　　２０人

江口　卓王 山口　功位 稲毛　明 近山　修 清野　栄一

第１９回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２９年５月１９日 （金）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

奨学貸付金は給付型か返還型か、どちら
になっているのか。また、返還型の場合利
息はつくのか。

返済することとなっているが無利子であ
る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

江口　卓王 江口　卓王 山口･稲毛･近山･清野 近山　修

人口減少は、家庭の経済力が関係するの
で子どもを何人も産めない状況がある。経
済的支援が必要だ。

各種施策で子育て環境日本一を目指して
取り組んでいる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

あがの市民病院が救急指定になれば阿
賀野市の魅力になる。救急指定の取り組
みが見えない。現状はどうなっているの
か。

医師が足りないので新潟大学、県、厚生
連に市と議会が一緒になって増員をお願
いしている。
新発田、新潟の救急センターが受け入れ
てくれるので、時間待ちが少なくなってい
る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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9

阿賀野市は瓢湖や五頭温泉郷など自然
豊かであるが、ＰＲがない。

情報発信が不足かもしれない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

国民健康保険が県に移行される。保険料
の値上げが考えられるが、議員はどのよう
に考えているのか。

国に意見を上げていくことが必要と考えて
いる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

瓢湖の公園に山を築いたが、斜面が急で
危険である。何か理由があるのか。

安全に配慮するよう行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

工業団地に企業誘致すれば税収が上が
り、子育てのほうに予算が回せるので阿
賀野市の魅力につながる。ＰＲし、取り組
んでいるのか。

企業誘致に取り組んでいるが、結果につ
ながっていない。

瓢湖の浚渫はできないのか。何十年も
行っていない。

今年度は予算をつけてハスの葉の処理を
行う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

第１９回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２９年５月２１日 （日）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

遠藤　智子 遠藤　智子 宮脇・中島 市川　英敏

　　　１０人

遠藤　智子 浅間　信一 中島　正昭　 宮脇　雅夫　 市川　英敏

うららの森はどこか。 村杉温泉地域の国道290号沿いにある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

公衆無線LAN(Wi-Fi)設備整備552万8千円
はどこに設置されるのかわからない。広報
とか周知するのか。

市には今無い。二カ所で予算額552万8千
円。水原総合体育館と市役所（水原保健
センター含む）に設置する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

物見山町友にセンター午前１１時００分～午後０時３０分

市川　英敏

阿賀野バイパスはどうなっているのか。
あと3年～5年かかると見込んでいる。道の
駅も同時に進めて防災拠点もつくる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

災害の種類により避難場所が不適切な所
もあると思う。避難場所の計画をしっかり
検討してもらいたい。

新しいハザードマップを作成中なので、災
害の種類により避難所の検討が必要。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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6

7
出産費に対して他の自冶体では第3子か
ら無料などがあるが当市でも検討してもら
いたい。

今後の検討課題である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

運転免許の返納後、高齢者の生活の不便
対策を検討してもらいたい。

市では高齢者運転免許証自主返納者支
援として、市営バス利用料の免除（２年間）
や市内タクシー利用券(５千円分・有効期
限２年間）を交付している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

防災行政無線放送が聞こえない。元の安
田地区のような各戸に設置してもらいた
い。

戸別受信機を土砂災害特別警戒区域に
配置している。緊急告知ＦＭラジオを土砂
災害警戒区域の世帯や各自治会などにも
配置し、希望者には有償で配布している。
将来に向けて少しずつ進めている。


